

résidences immobilier

Exclusivité BARNES - Situé au cœur du centre-ville de Sainte-Maxime, cet appartement de 100 m², offre une vue panoramique sur la mer et sur Saint-Tropez.Récemment rénové avec des matériaux de qualité, cet appartement allie élégance et confort grâce à des prestations haut de gamme et des finitions raffinées.La belle hauteur sous plafond et les espaces généreux accentuent son charme unique.Il se compose d'une entrée spacieuse, d'un grand salon baigné de lumière, d'une cuisine entièrement équipée avec un espace repas convivial, de deux chambres élégantes, de deux salles de bains, d'un dressing ...

Sole agent BARNES - Located in the heart of Sainte-Maxime town centre, this $100 \, \mathrm{m}^2$ flat boasts panoramic views of the sea and Saint-Tropez.Recently renovated using quality materials, this flat combines elegance and comfort thanks to its top-of-the-range features and refined finishes.High ceilings and generous living space add to its unique charm.It comprises a spacious entrance hall, a large, light-filled living room, a fully-equipped kitchen with a convivial dining area, two elegant bedrooms, two bathrooms, a bespoke dressing room, a utility room and a balcony with exceptional views.To ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





